



Liebe Immenröderinnen und Immenröder, liebe Freunde und Freundinnen des Dorfs,
das Jahr 2023 neigt sich dem Ende... Ein Jahr, in dem unsere Stimmung durch manch schlechte Nachricht getrübt wurde. Mit Sorgen nehmen wir die Ereignisse in der Ukraine und im Nahen Osten wahr. Aber auch die Folgen des Klimawandels werden sichtbar und besorgniserregend.

Umso wichtiger ist es, dass wir hier in einer aktiven und starken Gemeinschaft zusammenleben. Diese wird geprägt durch die Menschen, die hier leben, durch die Gewerbetreibenden und durch die vielen Ehrenamtlichen. Wir bedanken uns auf diesem Wege dafür, dass Ihr alle täglich dazu beiträgt, dass unser Dorf so liebens- und lebenswert ist.

Vielen Dank an die Ehrenamtlichen der Freiwilligen Feuerwehr Immenrode für den unermüdlichen Einsatz, allen Vorständen und Aktiven im TSV, im Schützenverein, im DRK, in der AWO, im Stammtisch, im Mütterzentrum, im Sozialverband, in der Bürgergemeinschaft und unserer Pastorin der Herzen – Dagmar Hinzpeter – mit dem Kirchenvorstand. An dieser Stelle sei erwähnt, dass nach zweijähriger Restaurierungszeit das höchste Haus im Dorf – der Kirchturm – wiedereröffnet wurde und in neuem Glanz erstrahlt.

Wir freuen uns, dass wir uns hier im Dorf weiterentwickeln können und schauen daher zuversichtlich in die Zukunft! In diesem Sinne wünschen wir Euch und Ihnen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise der Lieben, besinnliche Feiertage und einen guten Start in 2024!

Ihre/Eure

Eckhard Wagner
Ortsvorsteher

Julia Lorenz
1. Vorsitzende der BGI